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就職説明会に参加しています。
動画作成に向けて奮闘していま
す。

看護師職員満足度調査を実施
しております。上記QRコード
からご協力お願いします。

採用･定着の活動を紹介

青梅総合 看護局

Introduce

　4月・５月には接遇・感染予防・医療機器の取り扱いなど集
中した研修を行い、６月には急変時対応を学びました。７月は
認知症の人の看護を学び、９月には医療安全について勉強しま
した。 
　研修では久しぶりに同期が集まり、お互いの成長を感じなが
ら、多くのことを学習しています。半年間で、新人さんたちが
できることも増え、周囲の先輩たちも成長を実感していること
と思います。今後の成長を期待しながら、スタッフ皆で見守っ
てきましょう！ 

みなさん、こんにちは。”採用・定着促進委員会”です。街路樹の落ち葉が歩道や車道に舞い散る季節になりました。みなさま、いかがお
過ごしでしょうか。ポジェクター５号では、今年度就職した新人看護職員が半年間成長してきた姿をご紹介します。コロナ禍で新人歓迎
会も開催できませんでしたが、８月には当院のヘリポートからコメディカル含めて花火鑑賞会を行いました。屋上で普段見れない角度か
ら花火鑑賞できる貴重な体験になりました。また、楽しい時間が過ごせるといいですね！　　　　　　　　　ｂｙ広報担スタッフ一同 

今年度のレベルⅠ研修のご紹介 Voice 
新人さんの声集めました

夜勤に入りました！初めての夜
勤はドキドキで眠れませんでし
たが少しずつ慣れてきました。

Homepage

ポジェクター４号ご好評いた
だいてます。皆様のご感想お
待ちしております。
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新入職の皆さんに、入職３ヶ月と半年後に看護局長面談を行
なっています。初めての面談では、学校での学びと現場で起
こっている事の相違や異年齢・他職種の方々と共に働く事の緊
張感や不安がいっぱいでした。６ヶ月を過ぎて２回目の対面で
は、部署での様々な経験を通し、失敗や困難があっても患者さ
んにとって大切な事は何かを考え、対応しようとする力強さを
感じました。内向きの関心から、外向きに視野が広がり、目標
に向かって頑張っている事を嬉しく思います。また、新人職員
を支えお互いに成長を目指す部署の皆さんに感謝を致します。

就職して半年が経ち、できなかっ
た技術ができるようになりまし
た！嬉しいです。

新人看護師さん６ヶ月経ちました！

プリセプターさんや先輩が話
を聞いてくれていて、安心し
て仕事が行えています。

注射業務も一人でできるように
なりました。ルート確保にも自
信が持てるようになりました！ 
もっと技術を磨きたいなと思い
ます。

ホームページ更新中！ 
皆さん、見てみて下さい。

院内紹介動
画を撮影す

るので、ご
協力お願い

します。

皆さんの声 聞かせて下さい！ 
11月15日まで

小平看護局長より 


